

La Lettre d'Argentine

Annulation de la séance de cinéma prévue le 8 janvier

À la suite des annonces gouvernementales, la date du 7 janvier correspondrait à une clause de « revoyure » et non une date de réouverture. L'équipe du CDPC et nous-même sommes déçus et désolés et nous mettrons tout en œuvre pour remettre en route les projecteurs dès que possible, peut-être avec ces deux films déprogrammés pour la deuxième fois.

Portail Famille

Les choses avancent vite, la formation du personnel de la Mairie vient d'avoir lieu, le logiciel est en cours de configuration finale ce qui nous permettra de lancer le service dès le mois de février pour un démarrage au 1^{er} mars !

Les parents d'élèves concernés recevront les informations nécessaires très prochainement.

COVID toujours

Malheureusement et toujours en raison des contraintes sanitaires, nous sommes obligés d'annuler la retraite aux flambeaux qui aurait dû avoir lieu en janvier.

Par conséquent, les vœux du maire ne pourront avoir lieu à cette occasion.

Maurienne TV



Maurienne TV est maintenant disponible sur la box internet d'Orange sur

canal 381 ainsi que sur Youtube

<https://youtu.be/F5LLIWMnQUw>

L'arrivée sur les autres box (SFR, Bouygues Telecom et Free) aura lieu courant mars prochain.

Nouveau site Web de la commune

Il sera mis en ligne pour le début de l'année 2021.

Ce site est compatible RGPD (protection des données personnelles), RGAA (accessible aux déficients visuels à l'aide de l'icône en haut à droite) et il s'adapte aux formats des écrans d'ordinateurs, tablettes et smartphones.

<https://argentine-savoie.fr>

***Malgré les contraintes sanitaires,
toute l'équipe municipale
vous souhaite de bonnes fêtes
de fin d'année et une meilleure
nouvelle année 2021 !***

